MATURANTENBERATUNG

Auch dieses Semester durften Regina. Elma und ich in unserer Tätigkeit als Berater wieder sehr vielen unentschlossenen neugierigen Leuten mit Rat und Tat zur Seite stehen. Neben den zahlreichen spontanen Beratungen unterm Jahr stand in den Semesterferien wieder die Maturantenberatung der Grazer Hochschulen an der Karl-Franzens Universität an.

Natürlich herrschte reger Andrang seitens der HTLs und der BULME, wobei wie zu erwarten, sehr viele Interessierte auch von anderen höheren Schulen kamen. In erster Linie erläuterten wir den Schülerlnnen, was das Studieren an einer Uni denn sobesonders macht und wie die Organisation eines Studiums aussieht; von der Inskription bis hin zu den ersten Prüfungen.

Erfreulich war auch, einige Berufstätige zu beraten, welche sich ein Maschinenbau-Studium zum Ziel gesetzt haben.

Zweiter großer Punkt der Beratung war natürlich:

WAS MACHT EIN MASCHI-NENBAU-STUDENT?

Mittels unserer eigenen Erfahrungen konnten wir hoffentlich vielen Menschen unser Studium und dessen Aufbau näherbringen. Für die nächste große Studienberatung erhalten wir wieder Unterstützung durch neue Studienleitfäden.

Last but not least hörten wir 2 Fragen sehr oft: Warum machst du das? Darf ich einen Kuli haben?;-)

Interessiert-Motiviert-Engagiert

heißt die Devise! Darauf folgten

eine standesgemäße Vorstellung

vom 324er und natürlich auch die Verteilung unserer allseits beliebten Give-Aways.

Alles in allem kann man durchaus wieder von einer gelungenen Studienberatung sprechen und an dieser Stelle möchte ich mich nochmal für die leckeren Care-Pakete bei der HTU bedanken.

Wenn dich dieser Artikel neugierig gemacht hat, melde dich einfach bei uns im 324er.

In diesem Sinne noch einen erfolgreichen Semester-Endspurt.

Michael Salzmann